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SUPERINTENDÊNCIA NO TOCANTINS
EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

O Superintendente Substituto do IBAMA no Tocantins, no uso de suas atribuições legais, pelo presente Edital, NOTIFICA os interessados abaixo relacionados, por se encontrarem
em lugar incerto e não sabido, cobrança devolvida/não procurada, nos termos do Decreto Federal nº 9.194/2017, da existência de débito passível de inscrição no Cadastro Informativo de
Créditos não Quitados do Setor Público Federal - Cadin.

O não pagamento do débito, implica em: inclusão do devedor no CADIN (Cadastro Informativo dos créditos não quitados do setor público federal) após 75 (setenta e cinco) da
publicação desta notificação, nos termos do § 2º, Art. 2º do Decreto Federal nº 9.194/2017 e nos termos da Lei Federal nº 10.522/2002, o que automaticamente impedirá a obtenção de
créditos que envolvam recursos públicos, celebração de contratos e convênios; inscrição do débito em Dívida Ativa e protesto junto ao Tabelionato de Protesto de Títulos/ajuizamento da
Ação de Execução Fiscal, nos termos da Lei Federal nº 6.830/1980,podendo gerar implicações em outras centrais restritivas de crédito. Abaixo todas as informações pertinentes ao
débito.

Informamos ainda que o crédito se encontra constituído, não cabendo mais recurso junto ao IBAMA.
Para parcelamento do débito ou demais esclarecimentos procurar a Área de Arrecadação desta Unidade do Ibama. Já tendo efetuado o recolhimento do débito, entrar em contato

urgente com esta Unidade do Ibama para regularização da pendência.
recolhimento do débito, entrar em contato urgente com esta Unidade do Ibama para regularização da pendência.

. Interessado C P F/ C N P J Auto de Infração Processo Administrativo Nº. do débito Valor consolidado da multa em
Reais

. ENOQUE SOUZA ALVES 37.380.672/0001-80 9173195/E 02029.000224/2018-66 9590094 R$ 10.800,00

. CEZAR F. CAMPAGNARO 05.937.173/0001-54 9068953/E 02029.000752/2015-72 7547340 R$ 3.000,00

Vistas e cópias dos processos poderão ser obtidos junto ao NUIP da Superintendência do IBAMA no Estado do Tocantins, localizada na Quadra 402 Sul Cj.01, Lt. 06-A, Avenida
Joaquim Teotônio Segurado. Palmas - TO.

FLÁVIO LUIZ DE SOUZA SILVEIRA

INSTITUTO CHICO MENDES DE CONSERVAÇÃO DA
B I O D I V E R S I DA D E
EXTRATO DE DOAÇÃO

Termo de Doação nº 115/2020. PROCESSO n.º 02070.006614/2020-59. DOADOR: Fundo
Brasileiro para a Biodiversidade - FUNBIO. DONATÁRIO: Instituto Chico Mendes de
Conservação da Biodiversidade - ICMBio. OBJETO: Doação ao DONATÁRIO, pelo D OA D O R ,
exclusivamente dos bens descritos na planilha do Anexo I, que é parte integrante deste
Termo de Doação, para que os mesmos sejam utilizados na execução do Projeto Áreas
Marinhas e Costeiras - Projeto GEF-MAR, doravante simplesmente denominado Projeto
GEF-MAR, e, mais especificamente, nas Unidades de Conservação indicadas no mesmo
Anexo I. DA VIGÊNCIA: Vigorará no momento de sua assinatura, sendo que a transferência
efetiva da propriedadedos bens listados no Anexo I se aperfeiçoará a partir do recebimento
dos mesmos por pessoa oficialmente designada pelo Donatário como receptora
competente, nos termos da clausula 2.1 acima. DATA DA ASSINATURA: 08/02/2021. Pelo
ICMBio: FERNANDO CESAR LORENCINI - Presidente. Pela FUNBIO: Rosa Maria Lemos de Sá
- Secretária Geral.

EDITAL
RESULTADO FINAL DO PROCESSO DE SELEÇÃO PARA PERMISSÃO DE USO DE ESPAÇOS

COMERCIAIS LOCALIZADAS NO ALTO DO CORCOVADO, NO PARQUE NACIONAL DA TIJUCA

O INSTITUTO CHICO MENDES DE CONSERVAÇÃO DA BIODIVERSIDADE - ICMBio,
torna público o RESULTADO FINAL com os classificados no processo de seleção do Edital de
Chamamento Público n. 02/2021, para seleção de proposta para a permissão de uso,
precário e oneroso, para a utilização de 6 (seis) espaços comerciais localizados no Alto do
Corcovado, no Parque Nacional da Tijuca, para a prestação de serviços de comercialização
de alimentos e bebidas, venda de souvenirs, artesanato e/ou peças de arte, vestuário,
calçados, acessórios, bijuterias e/ou joias, serviço de recepção e orientação de visitantes,
mediante outorga de permissão de uso, a título oneroso, em caráter precário.

DO CRITÉRIO DE SELEÇÃO:
Valor do maior lance da outorga nominal.
DA ANÁLISE DOS RECURSOS ADMINISTRATIVOS:
CATARATAS DO IGUAÇU S.A., com fulcro no item 5.6.1 do Edital de

Chamamento Público para Permissão de Uso nº 02/2021, apresentou recursos
administrativo, que após análise do mérito foi considerado, pela Comissão de Seleção,
procedente. Desta forma, estando a recorrente habilitada, a Comissão de Seleção reformou
a classificação da seleção.

RESULTADO FINAL:
Foram classificadas:

. Erro1 NOME DA CLASSIFICADA VALOR DE OUTORGA
OFERECIDO (R$)

. LOJA 1 RV CAPITAL, EMPREENDIMENTOS, COMERCIO
IMPORTAÇÃO E EXPOSTAÇÃO EIRELI

43.888,88

. LOJA 3 FOTO&GRÁFICA LTDA 19.500,00

. LOJA 4 CATARATAS DO IGUAÇU S.A. 15.238,00

. LOJA 5 CATARATAS DO IGUAÇU S.A. 25.888,00

. LOJA 7 CATARATAS DO IGUAÇU S.A. 28.888,00

DISPOSIÇÕES FINAIS:
Demais orientações poderão ser consultadas no Edital 02/2021 Processo ICMBio

nº 02070.006510/2020-44.

FERNANDO CESAR LORENCINI
Presidente do Instituto

DIRETORIA DE PLANEJAMENTO, ADMINISTRAÇÃO E LOGÍSTICA
COORDENAÇÃO-GERAL DE FINANÇAS E ARRECADAÇÃO

EXTRATO DE TERMO APOSTILAMENTO

A presente apostila tem por objeto a repactuação e a revisão dos valores fixados no
contrato nº 10/2018, firmado entre o instituto chico mendes de conservação da
biodiversidade - icmbio e a empresa sempre alerta gestão empresarial e serviços ltda., cujo
objeto é a contratação de serviços de apoio técnico na especialidade de assistente técnico
- apoio especializado em direito, em caráter subsidiário, em atividades-meio, no âmbito do
instituto chico mendes de conservação da biodiversidade - icmbio..

(COMPRASNET 4.0 - 11/02/2021).'

EXTRATO DE TERMO APOSTILAMENTO

A presente apostila tem por objeto a criação de nova ordem de serviço do
contrato nº 09/2018, publicado em 9 de maio de 2018, firmado entre o
instituto chico mendes de conservação da biodiversidade - icmbio e a empresa
telemax telefonia ltda..

(COMPRASNET 4.0 - 11/02/2021).'

GERÊNCIA REGIONAL SUL
EDITAL DE INTIMAÇÃO Nº 4, DE 10 DE FEVEREIRO DE 2021

O Instituto Chico Mendes de Conservação da Biodiversidade - ICMBio, por meio
do Gerente Regional Substituto em Florianópolis/SC, no uso de suas atribuições legais e em
cumprimento no uso de suas atribuições legais e em cumprimento ao disposto no art. 126
do Decreto Federal 6514/2008 e ao disposto no art. 100 da Instrução Normativa Conjunta
MMA/IBAMA/ICMBio nº 02, de 29 de janeiro de 2020, resolve:

I. Notificar os interessados abaixo para manifestar-se no prazo de 10 (dez) dias
em Alegações Finais sobre os autos dos processos administrativos mencionados, em
trâmite na Gerência Regional Sul do Instituto Chico Mendes da Biodiversidade, sob pena de
preclusão.

Ainda, fica facultada a opção de conversão da multa em serviços de
preservação, melhoria e recuperação da qualidade do meio ambiente, conforme art.42, do
Decreto n. 6514·2008.

. I N T E R ES S A D O R G / C P F/ C N P J AUTO DE
I N F R AÇ ÃO

P R O C ES S O

. Gilson José Alves 691.319.709-82 029222-B 02127.000874/2018-01

. Wallace Silva Costa 468.141.593-68 019573-B 02127.002268/2019-01
II.Nos termos do Decreto nº 9.194/2017, notificar o Sr. Silvanio Lucas da Silva,

CPF 066.062.509-19, que o débito referente ao Auto de Infração nº 038655-B foi
constituído definitivamente. Estando tal débito passível de inscrição no Cadastro
Informativo de Créditos não Quitados do Setor Público Federal - CADIN e posterior
encaminhamento para inscrição na Dívida Ativa da União, respeitados os termos e prazos
da legislação vigente. Informamos também que o valor da multa, para fins de cobrança,
será atualizado mensalmente pela taxa SELIC e poderá ser acrescido de multa de mora, nos
termos da legislação federal pertinente.

III.Notificar o Sr. Sedenir de Souza Albino, CPF: 415.637.279-00, sobre a
ocorrência de prescrição no procedimento administrativo nº 02180.000004/2011-11,
referente ao Auto de Infração nº 030379-A. Ainda, fica intimado a apresentar o PRAD
(Projeto de Recuperação de Área Degradada), tendo em vista que a responsabilidade de
recuperação da área degradada é imprescritível. Neste ato, informa que o referido PRAD
deverá ser elaborado seguindo as orientações da Instrução Normativa do ICMBio nº 11, de
11·11·2014. O prazo concedido para apresentação do PRAD é de 60 (sessenta) dias, sendo
que a não apresentação no prazo estipulado implicará na adoção das medidas judiciais
pertinentes.

Cientifica-se, ainda, que o(s) referido(s) processo(s) encontra(m)-se
disponível(eis) para vistas ao(s) interessado (s) no Sistema Eletrônico de Informações (SEI)
do ICMBio, sendo que o cadastro para acesso pode ser realizado por meio do seguinte
endereço eletrônico:
https://sei.icmbio.gov.br/sei/controlador_externo.php?acao=usuario_externo_logar&id_
orgao_acesso_externo=0, ou pelo comparecimento pessoal na unidade do ICMBio mais
próxima para solicitar cópia digital do respectivo processo.

ISAAC SIMÃO NETO

INSTITUTO DE PESQUISAS JARDIM BOTÂNICO
DO RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 49/2020 - UASG 443020 - JBRJ/ACF/DG

Nº Processo: 02011.000558/2020-43.
Pregão Nº 14/2020. Contratante: INST. DE PESQUISAS JARDIM BOTANICO DO RJ/JB R J.
Contratado: 17.695.001/0001-09 - TAPEVAS SOLUÇÕES INTEGRADAS EIRELI -. Objeto:
Contratação de serviços continuados de asseio, limpeza e conservação com fornecimento
de materiais e equipamentos, com disponibilização de mão de obra em regime de
dedicação exclusiva. Vigência: 01/02/2021 a 01/08/2023. Valor Total: R$ 4.755.000,00.
Data de Assinatura: 30/12/2020.

(COMPRASNET 4.0 - 11/02/2021).

Ministério de Minas e Energia
AGÊNCIA NACIONAL DE ENERGIA ELÉTRICA

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1/2021 - UASG 323028

Nº Processo: 48500005286202067. Objeto: Prestação de serviços de produção de
vídeos educativos e institucionais. Total de Itens Licitados: 2. Edital: 12/02/2021 das
08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h30. Endereço: Sgan 603 Modulo j, Asa Norte -
BRASÍLIA/DF ou https://www.gov.br/compras/edital/323028-5-00001-2021. Entrega das
Propostas: a partir de 12/02/2021 às 08h00 no site www.gov.br/compras. Abertura das
Propostas: 02/03/2021 às 10h00 no site www.gov.br/compras. Informações Gerais: .

UBIRATA BARTOLOMEU PICKRODT SOARES
Superintendente de Licitações e Controle de Contratos e

Convênios

(SIASGnet - 10/02/2021) 323028-00001-2021NE800006



C M Y K
CMYK

14 • Cidades • Brasília, sexta-feira, 12 de fevereiro de 2021 • CORREIO BRAZILIENSE

» JESSICA CARDOSO*

D esde o início da pande-
mia da covid-19 no Bra-
sil, as crianças e adoles-
centes ficaram mais

tempo dentro de casa e tiveram
menos contato com outras pes-
soas. Agora, com o retorno das
aulas, a dúvida que fica é: como
a falta de interação social pode
impactar na saúde mental das
crianças? Para responder esse e

outros questionamentos, a jor-
nalista Carmen Souza conversou
com o médico psiquiatra e vice-
presidente da Associação Psi-
quiátrica de Brasília, Carlos Gui-
lherme Figueiredo, ontem, no
programa CB.Saúde — parceria
do Correio com a TV Brasília.

Do ponto de vista da saúde
mental, quais são os desafios
na volta às aulas?

Esse retorno é sempre de

muita expectativa para as crian-
ças e adolescentes. Ocorre que
o ano de 2021 é bem diferente
dos outros anos. Se o retorno
for em formato on-line, por
exemplo, isso pode causar um
impacto e sofrimento às crian-
ças. Outra coisa é o próprio re-
torno presencial. É um desafio
para os pais, professores e, prin-
cipalmente, para as crianças a
adaptação, porque elas estão
acostumadas a ficar com a fa-

mília e, agora, vão ter contato
com outras pessoas. Mesmo
com os coleguinhas de classe,
as crianças estão tendo dificul-
dade com essa adaptação.

Essa volta pode ser um fator
estressante para a criança?

Sim. Muitas crianças demons-
tram expectativa em voltar para
escola, mas nós vemos que a
criança retorna e comenta com
os pais que está ruim, porque não

EIXOCAPITALEIXOCAPITAL

Acompanhe a cobertura da política local com @anacampos_cb

À QUEIMA-ROUPA

SENADORA LEILA BARROS
(PSB-DF)

ANA MARIA CAMPOS/anacampos.df@dabr.com.br

Pregão Eletrônico nº 1/2021
AAgência Nacional de Energia Elétrica - ANEEL, por meio do Superintendente de
Licitações e Controle de Contratos e Convênios, torna público que fará realizar
licitação na modalidade PREGÃO ELETRÔNICO, do tipo MENOR PREÇO, com
regime de EMPREITADA POR PREÇO UNITÁRIO, cujo objeto é o REGISTRO
DE PREÇOS PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE PRODUÇÃO DE VÍDEOS
ORIENTATIVOS E INSTITUCIONAIS, POR 12 (DOZE) MESES, conforme
especificações do Edital e seus anexos. A abertura da sessão será às 10h00, do
dia 2/3/2021, no sítio www.comprasgovernamentais.gov.br. O Edital poderá ser
retirado nos sítios www.aneel.gov.br e www.comprasgovernamentais.gov.br....

UBIRATÃ BARTOLOMEU PICKRODT SOARES
Superintendente de Licitações e Controle de Contratos e Convênios

AVISO DE LICITAÇÃO

SERVIÇO NACIONAL DE APRENDIZAGEM COMERCIAL
ADMINISTRAÇÃO NACIONAL

AVISO DE LICITAÇÃO
Pregão Eletrônico nº 03/2021

Objeto: Registro de Preços para futuro e eventual fornecimento de bebidas
alcoólicas e não alcoólicas em Brasília. Início da Sessão de Disputa: dia
23.02.2021, às 10h, no site www.licitacoes-e.com.br, sob o número de consulta
855323. Os interessados deverão credenciar-se no provedor do sistema
“Licitações-e”, na página eletrônica do Banco do Brasil S/A. Todos os documentos
também ficarão disponíveis no site
www.dn.senac.br/transparenciadn/#/licitacoes ou poderão ser retirados na
Sede do Senac, situada no Setor de Habitações Coletivas Sul, Comércio Local,
Quadra 116, Bloco D, Loja 41 – Brasília - DF – CEP 70386-540.

MARILENE C. SIQUEIRA DELGADO
Assessora de Gestão do Senac Gastronomia

pode brincar com os amigos, não
pode abraçar, ou seja, está tudo
muito diferente do que as crian-
ças estavam acostumadas.

Como os pais podem preparar
os filhos para a volta às aulas
presenciais?

Os pais têm que dar o exem-
plo dentro de casa, porque a
criança tende a repetir, em sala
de aula, os cuidados. Os pais
podem brincar que estão den-
tro de uma sala de aula e ensi-
nar as regras que são essen-
ciais, agora, para evitar o contá-
gio pela covid-19. Por meio do
exemplo, você consegue ensi-
nar, explicar e fazer com que a
criança entenda o porquê de
tudo isso.

Há estudos que relacionam o uso
exagerado de eletrônicos com o
desenvolvimento da ansiedade.
De que forma isso ocorre?

Ainda são hipóteses, mas o
tempo de exposição à tela reduz
a atividade física e leva ao seden-
tarismo. A mesma coisa com a
alimentação: as crianças, os jo-
vens e até os adultos passam
muito tempo em tela, acabam

não se alimentando e fazendo
longos períodos em jejum e, de-
pois, comem em grande quanti-
dade alimentos não saudáveis.
Tudo isso contribui para o de-
senvolvimento de diversas doen-
ças. Outro ponto principal é a
qualidade do sono, que é inver-
samente proporcional ao tempo
de exposição à tela.

O retorno às aulas, apesar dos
temores, pode ser bom no
ponto de vista da saúde
mental das crianças?

Com certeza é bom. É claro
que temos que ter todos os cui-
dados, respeitar as medidas de
distanciamento e tudo que for
recomendado pela Organização
Mundial de Saúde (OMS)e ór-
gãos sanitários internacionais e
do Brasil. No entanto, o retorno
às aulas é fundamental, porque
(caso não ocorra) você acaba
perdendo muito tempo do de-
senvolvimento em momento
crucial para vida do indivíduo (a
infância), além de ocorrer uma
grande perda do capital mental.

* Estagiária sob a supervisão
de Guilherme Marinho

“Oretornoàsaulaséfundamental”
>> entrevista CARLOSGUILHERMEFIGUEIREDO,vice-presidentedaAssociaçãoPsiquiátricadeBrasília

Por que atletas olímpicos devem
ter prioridade na imunização
contra covid-19?

A prioridade sempre foi, é e
continuará sendo aquele grupo
que inclui os idosos, as pessoas
com comorbidades e os
profissionais da saúde e da
segurança pública que atuam
na linha de frente do combate à
pandemia. O que estou
propondo é que, concluída essa
etapa, o governo federal tenha
autorização legal para vacinar e
permitir que imunizantes sejam
comprados pela iniciativa
privada para os nossos atletas
olímpicos e paralímpicos.
Imunizar nossa delegação
proporcionaria não apenas
uma proteção aos nossos
atletas, mas contribuiria para
reduzir os riscos de, no retorno
ao Brasil, eles trazerem
inadvertidamente novas cepas
do vírus.

Não é um benefício que outros
setores da sociedade, inclusive
outros atletas, vão reivindicar?

A situação dos atletas
paralímpicos e olímpicos é
bastante diferente e única. Eles
representarão o Brasil em jogos
que reunirão cerca de 11 mil
atletas de mais de 200 países.
Delegações vindas de lugares em
diferentes estágios da pandemia,
e provavelmente com variantes
diferentes do vírus.

Os especialistas dizem que a
imunização não impede que a
pessoa transmita a doença. Apenas
garante não desenvolver a covid-
19 na forma grave. Então, a
priorização de atletas vale a pena
para a sociedade?

A imunização não é uma
garantia plena de que os atletas

vindos do Japão não
contaminarão outras pessoas no
Brasil. Porém, ela poderá reduzir
significativamente essa
possibilidade.

Testes e quarentena para
atletas não seriam suficientes?

Qualquer protocolo, desde que
bem executado, contribui para
minimizar os riscos de
disseminação da covid-19 por
meio da prática esportiva. Mas
nenhum deles oferece a garantia
plena de que não haverá
contaminação.

Acha que é o momento de realizar
os jogos olímpicos, quando
começam a surgir mutações do
novo coronavírus e o número de
mortes continua alto?

Cabe ao Comitê Olímpico
Internacional — ouvindo as
confederações nacionais, o
governo japonês e os
patrocinadores do evento —
tomar essa decisão.
Compreendo que não é uma
escolha fácil. Somente o Japão
amargou um prejuízo de US$ 2,8
bilhões com a transferência das
datas de 2020 para 2021. Uma
grande perda no momento em
que o mundo vive uma grave
crise econômica.

Não seria mais prudente adiar a
Olimpíada de Tóquio novamente?

Do ponto de vista sanitário,
seria, sim, mais prudente adiar
outra vez o período de realização
da Olimpíada de Tóquio. No
entanto, existe uma preocupação
dos organizadores que pensam
nos investimentos feitos em
infraestrutura, no tempo de
preparação dos atletas e uma
eventual proximidade com os
jogos de 2024.

“Imunizar nossa delegação proporcionaria não apenas
uma proteção aos nossos atletas, mas contribuiria
para reduzir os riscos de, no retorno ao Brasil, eles
trazerem inadvertidamente novas cepas do vírus”

Celina não volta para o GDF
A deputada Celina Leão (PP-DF) decidiu permanecer na Câmara, mesmo depois da eleição do

novo presidente da Casa, Arthur Lira (PP-AL). Não volta ao cargo na Secretaria de Esportes do DF.
Ela diz que o momento é de colaborar com a gestão de Lira, que é de seu partido.

Influência na Secretaria de Esporte
Na Secretaria de Esporte, Celina Leão mantém uma indicação. A atual secretária, Giselle

Ferreira de Oliveira, permanece na função. Ela acompanha Celina como assessora desde o
mandato de deputada distrital.

Sem mandato
Como consequência, Tadeu Filippelli (MDB), primeiro
suplente da coligação, fica sem mandato, justamente
quando está sendo investigado pelos promotores do Grupo
de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado
(Gaeco/DF) por suposto esquema de corrupção com
companhias aéreas na época em que foi vice-governador do
DF. Para Arthur Lira (PP-AL), há uma diferença estratégica.
Celina Leão é uma grande aliada. Rodou o país em
campanha para a eleição dele à Presidência da Câmara.
Tadeu Filippelli por sua vez é do MDB de Baleia Rossi (SP)

Apoio de colegas
A Associação dos Procuradores do DF (APDF) divulgou uma nota de
apoio à indicação da deputada Bia Kicis (PSL) à presidência da
Comissão e Constituição e Justiça (CCJ) da Câmara. Foi um gesto de
solidariedade à colega que tem sido bombardeada por adversários pela
indicação. A entidade ressalta que a decisão de declarar apoio foi
unânime na diretoria. “APDF está certa de que a indicada possui todos
os atributos necessários para o exercício de tão elevado cargo”, aponta.
Bia é procuradora aposentada e apoiou a nomeação de dois colegas,
Ricardo Leal, que é presidente da APDF, e Renato Santos Coelho,
diretor de comunicação, escolhidos por Bolsonaro para o cargo de
desembargadores do Tribunal Regional Eleitoral (TRE-DF).

Ed Alves/CB/D.A Press

Marcelo Ferreira/CB/D.A Press

Ana Rayssa/Esp. CB/D.A Press

Divulgação


